

C'est à travers un communiqué rendu public jeudi 10 mai 2018, que le ministre des enseignement supérieur chancelier des ordres académiques a annoncé la distribution ce vendredi des ordinateurs PBHev aux étudiants des universités de N'Gaoundéré et Maroua.

Rappelons que le projet "un étudiant, un ordinateur" est l'une des actions du "plan spécial jeunes" annoncé le 10 février 2016 par le président Paul Biya.

La mise en œuvre du programme "e-national higher education", était ainsi destiné à généraliser l'usage des technologies de l'information et de la communication auprès de la communauté estudiantine du Cameroun.

Ci-dessous le communiqué du ministre de l'Enseignement Supérieur relatif à cette distribution.

«Le ministre de l'Enseignement supérieur, chancelier des ordres académiques, informe l'opinion publique nationale et internationale que, sur très hautes instructions de Son Excellence Paul Biya, président de la République, chef de l'Etat, il procèdera le vendredi 11 mai 2018 à Maroua, lors de la clôture des Jeux universitaires, à la distribution des ordinateurs « Paul Biya higher éducation vision » aux étudiants de l'Université de Maroua et à ceux de l'Université de N'Gaoundéré, biométriquement enrôlés au cours de l'année académique 2016-2017.

Les étudiants des instituts privés d'Enseignement supérieur du Cameroun recevront leurs ordinateurs ultérieurement, dès qu'ils seront biométriquement enrôlés, car lesdits ordinateurs, fabriqués en Chine, par une société chinoise, à partir des fonds débloqués par Exim Bank China, sont déjà disponibles.

Par ailleurs, la construction des centres de développement du numérique universitaire a commencé le 16 avril 2018 par l'Université de Yaoundé I. les travaux de construction des autres centres interviendront progressivement, dans toutes les universités d'Etat. D'autre part, le ministre de l'Enseignement supérieur informe les étudiants ayant soumis des projets entrepreneuriaux innovants lors des Jeux universitaires de Maroua que le chef de l'Etat, Son Excellence Paul Biya, a décidé de leur octroyer une somme globale de 25 millions de FCFA qui leur sera distribuée le vendredi 11 mai 2018, à l'occasion de la clôture des Jeux universitaires ».